

ますの子便り

万寿小学校学校便り 2022年10月14日発行

「遊具の移転をしました。」

万寿小学校では、今運動場に工事車両が入って工事を行っています。亀の子クラブの増設に伴い、遊具の移転をしているためです。現在の建物の東隣に新しい亀の子クラブが増設されます。砂場や遊具があったところに、新しい建物が建つので、遊具や砂場の移転も行っています。砂場と鉄棒が駐車場の東に移転しています。砂場は、コンクリートで基礎を固め、水はけが良いように底に砂利を敷いていました。ダンプカー2杯分の砂が運ばれ、砂場が完成しました。









「実りの秋」

実りの秋を迎えました。学習したことを目で確かめ、理解を深める校外学習。先日は、6年生が修学旅行に出かけました。京阪神への1泊2日、3年ぶりの旅行となりました。京都市内は、各グループで行先を計画し、タクシーで見学を行いました。天気にも恵まれ、思い出いっぱいの旅行となりました。

6年生 修学旅行「京都·奈良·大阪」







2年生校外学習「郵便局」「倉敷駅







2年生は、生活科の町探検で、倉敷駅と郵便局に出掛けました。郵便局では、手紙や荷物の集配場所を見せていただきました。倉敷駅では、自動改札のしくみを見せていただきました。